

Jeudi 10 octobre 2024 [dans la soirée]

**Celui qui se fait le plus petit est celui qui a le plus grand amour,  
celui qui s'efface et qui, dans le silence du cœur,  
est accueil, celui-là vit avec Mon Cœur en lui.**

[LE SEIGNEUR] Enfant, Je suis Celui qui ouvre les cœurs dans la pauvreté et à la pauvreté. Je demande à chacun la pureté du cœur, l'abandon à Ma Volonté.

Si Je te prends contre Mon Cœur, c'est pour t'apprendre à aimer et à grandir en Ma Volonté. Le mets de Mes paroles parviendra aux affamés et, ainsi, Je nourrirai nombre de Mes enfants. Par l'abandon d'un seul, Je nourris une multitude.

Ma Volonté, enfant, est que tout enfant parvienne à la Vérité que Je suis, qu'il écoute Mes paroles et que, dans son cœur ouvert, elles portent du fruit qui le mènera à l'unique Vérité que Je suis. L'amour, enfant, est un cierge allumé qui dans la nuit du monde brille et brûle de mille feux.

L'humilité, dans le rosaire tout homme la découvre, lorsqu'il s'abandonne totalement pour n'être plus que prière et abandon. Dans le silence des cœurs, Je porte Ma semence et Je fais de chacun une pierre précieuse qui dans Mon Royaume brûlera de mille feux.

Abandonne tout et suis-Moi. L'amour, enfant, est dénuement. En ce monde, vous apprenez les richesses matérielles, en Mon Ciel vous apprenez le dénuement. N'oublie pas que tu es venu(e) au monde nu(e) et que c'est nu(e) que tu retourneras au Royaume éternel. Seule la pauvreté est richesse, elle qui épure le cœur et l'âme. Enfant, celui qui se fait le plus petit est celui qui a le plus grand amour, celui qui s'efface et qui, dans le silence du cœur, est accueil, celui-là vit avec Mon Cœur en lui. Accueillir, c'est aimer et être aimé, c'est tout pardonner. Le pardon est lumière. Tout homme apprend à aimer en taisant en lui sa propre identité. Ne perds pas de temps dans le monde mais, sans cesse, que ton cœur vibre en le Mien et Je te porterai du Fruit de Vie ! Celui qui M'écoute, enfant, écoute Celui qui M'a envoyé et il ressuscitera au dernier jour. Le dernier jour est le premier dans le Royaume des Cieux qui s'ouvre à l'homme qui s'abandonne à Ma Parole de Vérité, qui vous dit que Mon Père et Moi sommes Un et que Notre Nom a pour nom Amour. L'amour est don, l'amour est pardon, pardon par le don de soi, toujours dans l'abandon.

Tout homme est un ruisseau dans l'immensité de la mer et toutes les vagues ne forment qu'une immense vague en l'immensité de la mer.